

Fahrradführerschein 2014

Geschrieben von: D. Janser

Freitag, den 05. Dezember 2014 um 16:22 Uhr



Viertklässler erhalten Fahrradführerschein

Unsere Viertklässler bereiteten sich langfristig auf die praktische Fahrradprüfung vor. Mit großen Schritten rückte dann der "große Tag" näher und die Schülerinnen und Schüler mussten unter Beweis stellen, wie gut sie die Verkehrsschilder verstanden und Verkehrsregeln verinnerlicht hatten. Die Aufregung war groß und das Üben hat sich bei allen Kindern auch ausgezahlt. Stolz empfingen die Kinder am 05.12.2014 ihren Fahrradpass.

Von nun an wünschen wir stets gute und unfallfreie Fahrt!